

La nota de la [afiliación a la Seguridad Social y paro registrado](#) valora los resultados en materia de mercado laboral del último mes. La nota analiza la evolución de la afiliación a la Seguridad Social y del paro registrado y se publica, como los datos oficiales, el segundo día hábil de cada mes.

AFILIACIÓN A LA SEGURIDAD SOCIAL Y PARO REGISTRADO DICIEMBRE 2023



La afiliación a la Seguridad Social aumenta en diciembre en 23.300 personas en términos desestacionalizados

- **En 2023 el número medio de afiliados creció en 534.930 respecto a la media de 2022**
- **Los afiliados extranjeros crecieron el año pasado un 9,5%, frente al 1,7% los nacionales, y representan ya el 12,7% del total de afiliados (en 2019 suponían el 10,9%)**

MADRID, **03/01/2024** | El número de afiliados a la Seguridad Social aumentó en diciembre en 29.936, un incremento inferior al habitual en un mes de diciembre, aunque superior al registrado en el mismo mes de 2022. En términos desestacionalizados, el aumento de la afiliación equivale a un crecimiento de unos 23.300, cifra superior a las obtenidas en la segunda mitad del año, aunque claramente inferior a las del primer semestre. En el conjunto de 2023 el número medio de afiliados creció en 534.930 respecto a la media de afiliados de 2022.

El crecimiento de la afiliación en 2023 se ha concentrado en los asalariados, que aumentaron un 3,2% sobre el año anterior, mientras que los no asalariados apenas avanzaron un 0,13%. Los afiliados extranjeros crecieron un 9,5%, frente a un 1,7% los nacionales. De hecho, el 42,5% de todo el empleo creado en 2023 ha sido de extranjeros, que representan el 12,7% del total de afiliados frente al 10,9% que suponían en 2019.

El paro registrado bajó en 27.375 personas en diciembre, un resultado peor de lo habitual en ese mes, e inferior al observado el año anterior, equivalente a un crecimiento desestacionalizado de 6.500 parados.

Para descargar la nota completa de afiliación pinche [aquí](#).